

lona, se nombró en comisión a los señores Ros Arroniz, Martínez Espinosa (D. Manuel) y García Clemencín (ordinaria del 19 de Diciembre); la cual examinaría los escritos presentados y practicaría las averiguaciones oportunas, a fin de proponer a la persona que juzgue merecedora de tal premio, para que le fuera adjudicado por la Sociedad.

* * *

1880.— Por iniciativa de nuestro presidente de la Comisión Permanente en la Corte Sr. Vergara, en junta del 14 de Enero se acordó redactar una instancia al señor Ministro de Fomento, en demanda de una concesión de libros para nuestra biblioteca.

La Económica de Lérida giró letra al Sr. Director, importante en 50 % de las cuotas de sus socios, con destino al socorro de los damnificados; cantidad que fué distribuida a tenor de las instrucciones consignadas en el oficio de remisión.

Uno de los individuos de aquella Sociedad ofreció un número de árboles, como donativo a distribuir entre los labradores más perjudicados; además, brindó con una razonable rebaja en los pedidos que pudieran hacerse por los colonos. Tales muestras de cristiana solidaridad, merecieron por nuestra parte significativas expresiones de gratitud.

Llevó la Comisión nombrada para la adjudicación del premio otorgado por la Económica Barcelonesa, a la junta ordinaria del 25 de Febrero, el informe emitido sobre una de las solicitudes, suscrita por Francisco Pontones Arce, obrero de la estación ferroviaria de esta ciudad. El expediente lo integraban muy laudatorios informes de las autoridades a favor del propuesto, que fué un héroe en aquella madrugada de 15 de Octubre que no se puede recordar sin espanto. La Guardia Civil, y a su frente el cabo Fernando Azcarate y Lizárraga como jefe de la sección de salvamento que operó en el barrio de San Benito, fueron testigos de la labor heroica del oscuro obrero que salvó muchas vidas, y entre ellas la del citado cabo,